

Los extremistas difunden desinformación para manipular a los votantes y las elecciones

Durante los ciclos electorales, los votantes también son bombardeados con desinformación difícil de distinguir, falsas teorías conspirativas y propaganda de fuentes ilegítimas. Comprender el tipo y las señales de desinformación es esencial para combatir sus impactos negativos.

Desinformación es:

- Contenido deliberadamente falso o engañoso creado con la intención de engañar y causar daño.

La desinformación puede incluso propagarse a través de fuentes menos claramente sesgadas como:

- Mensajería
- Sitios de noticias «falsos»
- Redes sociales
- Streaming de video

¿Quiénes son los responsables de la desinformación?

- Actores extremistas manipuladores, a menudo asociados con grupos extremistas y antigubernamentales.

Los extremistas utilizan la desinformación para:

- Sembrar dudas en democracia de manera deliberada y errónea.
- Sembrar la desconfianza en las elecciones.
- Aprobar leyes antivotantes.
- Incitar a la violencia.
- Lograr ganancias políticas y financieras.
- Crear caos y confusión.

El contenido de desinformación incluye:

- Falsos detalles sobre temas relacionados con la raza y el género.
- Estereotipos.
- Cuestiones sociales y económicas conflictivas.

Los objetivos de la desinformación son:

- Público en general
- Comunidades de color
- Comunidades religiosas
- Votantes en distritos fuertemente disputados

¡Es algo serio!

- La desinformación de los actores extremistas las campañas sobre las elecciones condujeron a la violencia del 6 de enero de 2021, y en capitolios en todo EE. UU. en 2020.
- La desinformación condujo a ataques dirigidos contra los trabajadores electorales.

